



## Berufsschüler stellen Pflege vor

**WERTHEIM.** Schülerinnen des Beruflichen Schulzentrum Wertheim, die die zweijährige Berufsfachschule für Pflege besuchen, zeigten im Rahmen eines »Schnupperkurses Pflege direkt« in Kooperation mit dem Kolping Bildungswerkes e.V. und dem Integrationsnetzwerk Asylbewerber ihre praktischen erworbenen Pflegekenntnisse. An verschiedenen Stationen konnten die Teilnehmer selbst unter fachlicher

Anleitung der Schülerinnen und mit viel Spaß die Stationen durchlaufen. Sie hatten die Möglichkeiten, die Vitalzeichenkontrolle zu üben, den Transfer aus dem Bett durchzuführen, Einblicke in die Erste Hilfe zu bekommen sowie die Säuglingspflege auszuprobieren.

Das Bild zeigt die Teilnehmer des Schnupperkurses unter Leitung der Fachlehrerin Beate Stefan (rechts).

*Text und Foto:  
Berufliches Schulzentrum*